

LIEBE PATIENTINNEN UND PATIENTEN,



Mit großer Freude darf ich mich Ihnen als Nachfolger von Herrn Dr. Claßen vorstellen. In den vergangenen Monaten konnte ich die Praxis, das Team und auch bereits einige von Ihnen kennenlernen und war sofort begeistert.

Ich habe in Jena Medizin studiert, das Studium führte mich unter anderem auch nach Erfurt und Malaysia. Seit 2005 lebe und arbeite ich in Hildesheim. Im Klinikum wurde ich in den verschiedenen medizinischen Kliniken zum Facharzt für Innere Medizin ausgebildet. Zuletzt war ich dort fünf Jahre als Oberarzt in der Interdisziplinären Notaufnahme tätig. Meine Freude an der ambulanten, „sprechenden“ Medizin wuchs in dieser Zeit beständig. Ich engagiere mich ehrenamtlich im Bereich des erweiterten Rettungsdienstes, bin seit mehr als einem Jahrzehnt regelmäßig als Notarzt und zuletzt als leitender Notarzt in Stadt und Landkreis Hildesheim tätig.

Herrn Dr. Claßen durfte ich bereits 2010 im Rahmen unseres Engagements für die Ärztekammer kennen und schätzen lernen. Das Vertrauen welches er mir durch die Übergabe „seiner“ Praxis in meine Hände entgegenbringt erfüllt mich mit Stolz und sehe ich gleichzeitig als Verpflichtung ihm und auch Ihnen, liebe Patientinnen und Patienten, gegenüber.

Natürlich wird die Praxis maßgeblich durch meine zukünftige Kollegin Frau Yasrebi und das sehr engagierte Praxisteam geprägt, auch hier liegt ein wichtiger Grund für meine Entscheidung für Diekholzen. Nach der Aufnahme meiner Tätigkeit im Juni 2019 werden wir den Praxisbetrieb gemeinsam nahtlos fortsetzen und die Praxis weiterentwickeln. Auf die Zusammenarbeit freue ich mich sehr.

Ich freue mich auch schon jetzt darauf Sie persönlich kennen zu lernen und hoffe, dass Sie zu mir das gleiche Vertrauen wie zu meinem Vorgänger aufbauen können.

Sollten für Sie Fragen bestehen sprechen Sie mich oder das Praxisteam gerne an.

Mit herzlichen Grüßen, Ihr Tobias Steiniger